
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 83966236

Prix 840 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes  tassignymaison-loft  atypique,  rénovée,  calme,  ensoleillée  et  prête  à  être

habitée.  Elle  dispose  d'une  superficie  optimisée  de  110  m²  habitables,  sur  2

niveaux en bordure d'une cour végétalisée orientée au sud. Avec sa belle hauteur

sous  plafond  sur  2  niveaux,  on  profite  de  beaux  espaces  bien  agencés.  Le

rez-de-chaussée  comporte  une  entrée,  un  séjour  double  en  open-space  avec  sa

cuisine  américaine  au  fond,  une  grande  baie  vitrée  sans  seuil  donnant  sur  la

terrasse extérieure. A l'arrière de la cuisine, un vestibule avec placards distribue des

wc séparés avec lave-mains et une salle ...

Cannes  tassignyatypical  renovated  loft  house,  quiet,  sunny,  and  ready  to  be

inhabited. It has an optimized living area of 110 sqm, spread over 2 levels along the

edge of a south-facing green courtyard. With its impressive ceiling height on both

levels,  you can enjoy  well-designed spacious areas.  The ground floor  includes an

entrance, an open-space double living room with a kitchen at the back, and a large

threshold-free bay window opening onto the outdoor terrace. Behind the kitchen, a

vestibule  with  closets  leads  to  separate  toilets  with  a  washbasin  and  a

balneotherapy room with a high-end ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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